

Von: Michaila info@michaila.de
Betreff: Die Kühnemann hat Neuigkeiten Nr.1
Datum: 15. September 2016 um 17:27
An: michaila@michaila.de

Die Kühnemann hat Neuigkeiten

und so soll es jetzt auch bleiben. Gerne würde ich Ihnen und Euch in regelmäßig-unregelmäßigen Abständen Neuigkeiten kundtun, was bei mir so passiert. Da mein künstlerisches Schaffen jetzt wieder zwei Bereiche einnimmt, wird es die Abteilung "Film" und "Musik" geben.

Außerdem mache ich jetzt vermehrt Radio. Nicht nur als Moderatorin, sondern auch als Redakteurin. Zu hören bei [Radio München](#).

Nun wünsche ich Ihnen und Euch viel Spaß beim lesen und surfen, da sich unter den bunten Buchstaben und auch unter manchen Bildern Links zu externen Seiten verbergen.

Liebe Grüße
Michaila/Die Kühnemann

M u s i k



Nr.1
"Die Kühnemann" wird ab sofort mein Künstlername. Nachdem ich schon seit einiger Zeit eine Homepage betreibe, die unter der Adresse www.diekuehneemann.de zu erreichen ist, mach ich doch gleich aus der Homepage den Künstlernamen.



Nr.2
Es gibt eine neue Gitarre. Das birgt einen neuen kreativen Input und zusammen mit der Loop-Station und einem Chorus bastel ich mir mit jedem Loop eine neue Band.
Über Inhalte und Melodien muss ich mich in Zukunft mit mir selber streiten ;-)



Nr.3
Auch wenn jetzt einige sauer sind, dass ich nicht Bescheid gegeben habe. Aber ich hatte vor Kurzem einen sehr schönen Auftritt im Minibiergarten des Lokals „Schaummoi“ auf der [Giesinger Kultur-Dult](#). Auch ein Grund für diese Neuigkeiten.

F i l m



Nr.1
Mit diesem Film habe ich mich bei einem Wettbewerb angemeldet. Das Thema lautet: „Be a better being“. Das Material hatte ich schon lange auf der Platte, aber ich wußte nicht recht wie ich es verarbeiten sollte. Ja und plötzlich lass ich von dem Filmwettbewerb und wusste sofort. Dort muss es hin. Ob mein Film nominiert wird, erfahre ich im Oktober.



Nr.2
[Franziska Ruprecht](#) ist eine Poetry Performerin und wir haben noch rechtzeitig an den heißen Tagen den Video-Clip für den Poetry-Song Meer-Maid abgedreht. Noch ist nichts geschnitten, aber damit werde ich mir wohl die kühlen Herbsttage versüßen. Den fertigen Musik-Clip wird es in einer der nächsten Neuigkeiten zu sehen geben.



Nr.3
Bis zum 22.September läuft noch meine Crowdfunding Aktion: [EIN VIDEO FÜR SANDRA](#)
Rückmeldungen haben mir gezeigt, dass sich nicht jeder damit auskennt. Daher **betone** ich hier noch mal: Wenn das Geld nicht zusammen kommt, dann bekommt jeder sein Geld von Startnext **zurück**. Es heißt bei dieser Art des Crowdfundens „Hopp oder Top!“ Nach wie vor würde ich mich sehr über Eure Unterstützung freuen

unterstützung lieben.

Wenn Du/Sie von mir keine Neuigkeiten erhalten möchtest bitte einfach eine kurze Mail an info@nichaila.de

MUSIK www.diekuehnemann.de FILM www.michaila.de